
産業建設常任委員会  
日  時   令 和 ３ 年 ６ 月 ２ ５ 日 （ 金 ） 午 前 １ ０ 時 ２ ０ 分 [見 込 み ]～  

場  所   第 ２ 委 員 会 室  

 

１ 開議 

２ 事務局日程説明 

３ 所管分付託議案審査（説明～質疑）   

【産業観光部】  

（１）第４号議案 令和３年度亀岡市一般会計補正予算（第３号） 

４ 討論～採決 

（休憩） 

５ 委員長報告の確認 

６ 議会だより原稿の確認 

７ その他 
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産業建設常任委員会委員長報告 
             （令和３年６月２５日） 

産業建設常任委員会に付託されました議案について、審査の経過概要とその

結果を報告します。 

まず、第１号議案 令和３年度亀岡市一般会計補正予算（第２号）の本委員

会所管分でありますが、その主な内容は、 

・総務費では、地域の生活環境を整備し、夜間の安全・安心を確保するために、

ＬＥＤ防犯灯を設置する経費の増額補正。 

・農林水産業費では、ウッドスタート宣言を契機とする木育推進事業に係る森

林活用推進事業経費や、新規就農者への支援として農機シェアリングサービ

スの構築を支援する農業担い手づくり育成事業経費の増額補正。 

・商工費では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う影響を、大きく受

けている市内観光業を支援し、観光需要の喚起等を図るため、観光推進経費

の増額補正。 

・土木費では、土地区画整理事業や道路整備など、社会資本整備に伴う補助事

業の採択による増額補正であります。 

  また、リース手法を活用したＬＥＤ化を図るため、都市公園の照明灯に係

る事業経費について、債務負担行為が設定されています。 

採決の結果は、全員をもって 原案可決すべきものと決定しました。 

なお、可決にあたり、森林活用推進事業経費に係るウッドスタート事業につ

いては、子どもたちのための木育を取り入れた非常にすばらしい取組であるが、
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市民の生命と財産、子どもの未来を守るためには、市内の森林整備が最優先で

あると考えられるため、関係機関と連携を図り、早急に整備計画を立てて、森林
しんりん

環境
かんきょう

譲与
じょうよ

税
ぜい

の活用方法をしっかりと考えられたい。また、委員会へ定期的に

報告するよう、強く指摘要望するものであります。 

次に、第４号議案 令和３年度亀岡市一般会計補正予算（第３号）の本委員

会所管分でありますが、新型コロナウイルス感染症の影響に係る緊急対策に要

する経費であり、その内容は、 

・商工費では、コロナ禍の長期化により、市内の観光業界が極めて厳しい環境

にある中、観光地を再生するための取組を、短期集中で強力に推進するため

の観光推進経費の増額補正であります。 

 採決に先立ち、亀岡の観光産業を活性させるためのチャンスと捉え、事業

実施を期待するとの賛成討論がありました。採決の結果は、全員をもって原

案可決すべきものと決定しました。 

 なお、可決にあたり、観光推進経費に係る既存観光拠点の再生・高
こう

付加
ふ か

価値化
か ち か

推進事業については、令和４年２月末までの短期間に、事業を全て完

了させなければならないため、事業の着手前
ちゃくしゅまえ

からしっかりと計画を確認し、

常に、関係機関と報告・連絡・相談ができる連携体制を作るとともに、委員

会へ定期的に報告すること。また、委託先に頼るのではなく、職員が主体的

に事業を推進していかなければならないと、強く指摘要望するものでありま

す。 

 以上、簡単ではありますが本委員会の報告といたします。 
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